



I - Schule

Sachstand START-Projekt

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	Summary 12/2020	Kenntnisnahme

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 12.02.2019 wurde beschlossen, dass das START-Projekt für die Schuljahre 2019/2020 und 2020/2021 mit einem städtischen Anteil von 28.703,55 € pro Schuljahr aus dem Bereich Jugendpflege/Jugendförderung bezuschusst wird, soweit eine anderweitige Finanzierung des Projektes nicht zustande kommt.

Das Schuljahr 2019/2020 wurde trotz der Corona-Situation zu einem guten Ende geführt. Insgesamt konnten bis zu 30 Schülerinnen und Schüler beschult werden. Hiervon wurden 15 Schülerinnen und Schüler für die Prüfung zum Hauptschulabschluss nach Klasse 9 oder 10 angemeldet; alle 15 haben bestanden. Weitere 3 Schülerinnen und Schüler wurden zur Prüfung für den Realschulabschluss angemeldet, von denen haben 2 die Prüfung bestanden.

Seit Beginn der Pandemie standen die Räumlichkeiten im Pfarrheim der Katholischen Kirche für das Projekt nicht mehr zur Verfügung. Als Interimslösung erfolgte eine Beschulung in Hückeswagen. Inzwischen konnten Räumlichkeiten für den Unterricht im Bürgerzentrum Düsterohl in Wipperfürth gefunden werden. Eine Rückkehr ins Pfarrheim ist nach dem Ende der Corona-Auflagen geplant.

Frau Baur wird zum 1. Februar 2021 die Leitung des Projekts von Herrn Naumann übernehmen.

Der Mittelabruf für das Schuljahr 2019/2020 ist erfolgt. Für das Schuljahr 2020/2021 ist die Finanzierung durch die Zuschüsse, erhöhte Beiträge der Hans Hermann Voss-Stiftung und Überschüsse aus dem Vorjahr gewährleistet. Der Mittelabruf der Mittel 2020/2021 ist zwischenzeitlich teilweise erfolgt.

Der Aufgabenumfang und die Schwerpunkte für die Zeit ab dem Schuljahr 2020/2021 werden derzeit mit dem Jobcenter und dem Oberbergischen Kreis abgestimmt, damit entsprechende Budgetmittel rechtzeitig geplant werden können.